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Aos dezoito dias do mês de março de dois mil e dez, na Secretária de Planejamento e 

Urbanismo, sito à Rua da Imperatriz, nº 264 compareceram as Sras. Silvia Guedon e Joceli 

Cammarota representando a Secretaria de Planejamento e Urbanismo; as Sras. Lore Patzak 

Calegari e Vilma de Sá Cotrim, representando a Secretaria de Obras; a Sra. Marisa 

Guadalupe Plum, representando a Fundação de Cultura e Turismo de Petrópolis; a Sra. 

Myriam Born (Ama Centro Histórico), e o Sr. Mauro Correa (Instituto Civis) 

representantes do COMPUMA; o Sr. Júlio Ambrósio, representante do Instituto Histórico 

de Petrópolis. A Sra. Silvia iniciou a reunião às quatorze horas e trinta minutos 

agradecendo a presença de todos e justificando a ausência do Secretário que estava em 

compromisso no Rio de Janeiro relativo à assinatura do convênio do PAC-Cidades 

Históricas. Em seguida, explicou sobre a Conferência da Cidade que será realizada dia 27 

de março, os critérios adotados pela Comissão Organizadora para a composição do 

Conselho Municipal da Cidade de Petrópolis e a importância da participação da sociedade 

civil. Dando continuidade indagou se algum dos presentes se apresentava como 

representante deste Conselho no ComCidade. O Sr. Mauro disse não concordar com a 

maneira de criação do Conselho e portanto justifica  não aceitar. A Sra. Myriam disse já ter 

muitos compromissos e que no momento não pode participar. O Sr. Julio argumentou que 

ele também não pode assumir mais este compromisso, mas, irá consultar se o Instituto 

Histórico poderá indicar um outro representante. Dado a necessidade de se informar até o 

dia 23 de março foi decidido que será confirmado via e-mail a indicação do Instituto 

Histórico como titular e da Ama-Centro Histórico como suplente. Em seguida como 

assuntos gerias os Conselheiros indagaram sobre a ata da ultima reunião que ainda não 

receberam. A Sra. Joceli informou que verificará o que aconteceu e que será encaminhada 

até a próxima reunião. A Sra. Miriam indagou sobre a formalização de sua indicação como 

representante no Conselho Municipal de Cultura. A Sra. Joceli ficou de também fazer a 

verificação do encaminhamento de ofício. A Sra. Marisa informou que no dia 18 de maio 

será comemorado o dia Nacional dos Museus e que seria importante já ter o processo de 

tombamento da casa do Colono e que deveria ser buscado o apoio do Instituto Histórico. 

Solicitou também que na Casa de Santos Dumont seja revisto o uso do antigo laboratório 

fotográfico como bilheteria. Dando continuidade houve algumas manifestações quanto ao 

mau uso dos espaços tombados, sendo citado a Praça 14 Bis utilizada pelo caminhão do 

produtor e o estacionamento de veículos em terreno vizinho à Prefeitura na Avenida 

Koeler. A Sra. Vilma pediu também que seja verificada a obra da Cia. Águas do Imperador 

com a passagem de dutos no leito do rio que poderá trazer problemas nos dias de chuva 

intensa e ainda nos trabalhos de limpeza. A reunião foi encerrada às quinze horas e 

cinqüenta minutos, sendo lavrada a presente Ata.           

 


